"VALERINAZO"

Si gana alcaldía se rebajaría el sueldo



De 6 melones quedaría con 3

ALEJANDRA HERRERA Q.

alejandra.herrera@lateja.co.cr

La exdiputada Gloria Valerín ayer se tiró como candidata a la alcaldía de San José por el partido de Acción Ciudadana. Valerín, para empezar a ganar puntos, anunció que en caso de ganar renunciaría a la mitad del salario que supera los seis millones de colones.

Entre su plan está tener un transporte público de "primera", aumentar las opciones de empleo y ubicar a los vendedores ambulantes.

Y algo que no podía faltar en sus proyectos es la defensa a la mujer, acabando con la violencia doméstica.